

# Les Enfants du Royaume

## La voie du Martyr

Les Enfants de Dieu sont nombreux en marche vers l'Amour. Chacun d'eux a initié le chemin à sa façon. Certains un peu fatigués de leur longue migration vers le Père. D'autres, en pleine puissance naissante chantent les louanges nouvelles.

L'humanité se dirige vers Dieu, vers l'Amour. Tous les enfants rayonnants se dirigent vers le Cœur grand ouvert. Leur vibration légère permet l'ouverture de la porte du vortex céleste.

Le temps n'existe pas dans la conscience divine. La Réalité est une. La Vérité est une.

Les Enfants lumineux sont cette réalité Amour.

Dans les tempêtes, les mensonges et la violence, l'Amour vit enfermé entre des murs de peine et de tristesse.

## Les Enfants du Royaume La voie du Martyr

Les Enfants rayonnants arrivent en masse au point d'ouverture. Le centre de l'instant où plus rien ne bouge. Rien ne change et le Tout est en eux.

Deux mondes paraissent s'affronter dans les yeux des Enfants de peu de foi.

Aiguiser vos Cœurs et abattez les murs qui l'encerclent. Dans la prière, l'imagination et la foi, faites tomber l'enceinte de votre Cathédrale intérieure. Dans l'état de peur, vous vivez dans la mort. Le passage vers le Cœur permet l'accès à la Vie. La mort n'est qu'une illusion Maligne qui crée la forteresse autour de votre Paradis.

La peur de la perte, de la séparation d'avec vos êtres chers, de la souffrance des corps, empêche l'accès au Royaume de Vie.

Tout converge vers le point crucial où l'Amour vous accueille en nombre. L'entrée au Cœur est à la fois unique et partagée par la communauté des Enfants du Royaume.

## Les Enfants du Royaume La voie du Martyr

Montez dans le convoi divin et chantez la joie de Dieu. Vivez le Martyr dans la liturgie divine.

La prière est puissante au pied des maux humains. Les signes divins apaisent au cœur de la folie. Les chants et louanges font naître la joie dans tous les Cœurs. La colère fait place à la paix. Le silence se crée dans les corps de ceux qui regardent ahuris le convoi joyeux en marche vers Dieu.

Marchez joyeux vers la Vie qui vient.

Les prières entamées avant l'envol se finiront dans le creux des bras de Dieu. Vous êtes guidés vers la Vie par la Vie elle-même.

En communion avec l'Amour, vous êtes la joie éternelle qui permet de traverser la montagne. La grâce vibre plus haute que la montagne elle-même.

Le martyr est dans la foi joyeuse.

Une joie surnaturelle d'entrer dans la Vie.